

Análisis Técnico de Forex PCI : 2015-07-14

Escrito por IFC Markets - 15/07/2015 10:25

Nos preparamos para la salida posible de la tendencia lateral

Nosotros queremos considerar el instrumento compuesto personal (PCI) TRY/JPY, que refleja la dinámica del cambio de la lira turca ante el yen japonés. Nosotros no excluimos su crecimiento gracias a las peculiaridades de las economías turca y japonesa. La tasa de interés en Turquía constituye 7,5%, y la rentabilidad de los bonos estatales de 10 años — 9,15%. Es más alto de la tasa de interés de cero en Japón y de la rentabilidad de sus bonos estatales de 10 años, 0,46%. Las tasas más altas pueden contribuir al fortalecimiento de la lira turca. El crecimiento del PIB de Turquía en el primer trimestre del año corriente ha constituido 2,3% ante el indicador japonés correspondiente 1%. La correlación de bono estatal/PIB en Turquía iguala a 40%, y en Japón 223%. Mientras tanto, el Banco de Japón sigue la emisión monetaria según el ejemplo de la "flexibilización cuantitativa" en EE.UU. La inflación en Turquía en la expresión anual en julio ha constituido 7,2%, que es mucho más del crecimiento de los precios de consumidor en Japón (0,5%). Eso reduce particularmente la popularidad de la lira. Sin embargo, en la expresión de trimestre en Turquía en julio se observaba deflación (-0,51%). Se puede suponer que eso llevará a la ralentización de crecimiento de los precios. Mañana por la mañana tendrá lugar la conferencia de prensa del presidente del Banco de Japón que puede influir en la tasa de yen. En Turquía, el 31 de julio se publicará el balance comercial de junio. Hay que indicar que como un estímulo adicional para el desarrollo económico del país puede resultar la construcción del gasoducto "Corriente de Turquía" que proveerá gas ruso a los países de la Europa Oriental y Austria.

PCI

En el marco temporal diario, el gráfico TRY/JPY:D1 ha logrado la frontera superior de la tendencia neutral. Éste ha superado la línea superior de Bollinger y los últimos cuatro fractales superiores. El histograma del indicador de MACD está más alto de las líneas de cero y de la señal y muestra una señal de compra. Sin embargo, ésta es débil por la pequeña amplitud. El indicador de Parabolic ha formado una señal de crecimiento. Las líneas de Bollinger han empezado a ampliarse un poco y tienen una inclinación hacia arriba que puede llevar al aumento de la volatilidad y al fortalecimiento del movimiento de la tendencia. El indicador de RSI crece pero todavía no ha logrado la zona de la sobrecompra. Nosotros no excluimos el desarrollo del impulso alcista en el caso de la brecha de la frontera superior de la tendencia neutral 47,07: en este nivel se puede colocar una orden pendiente de compra. La fijación preliminar del riesgo es posible más bajo de los últimos dos fractales inferiores y de la señal de Parabolic – la marca de 44,9. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic (si aparece) cada cuatro horas hacia el siguiente mínimo fractal. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 47,07

Stop loss por debajo de 44,9

=====